

Fecha 10.03.2023	Sección Cartera	Página 21
----------------------------	---------------------------	---------------------

EN CORTO

CANADÁ SOLICITÓ CONSULTAS POR TEMA DE MAÍZ, CONFIRMAN

El gobierno canadiense decidió adherirse a la solicitud de consultas de Estados Unidos bajo el T-MEC contra México por la prohibición a las importaciones al maíz transgénico, confirmó este jueves el secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Víctor Villalobos.

La decisión se anticipaba porque si bien México no compra maíz de Canadá, al gobierno de Justin Trudeau le preocupa la canola genéticamente modificada que sí vende en territorio nacional. ● Ivette Saldaña



ARCHIVO EL UNIVERSAL

